



Das Leben ist vergänglich,
doch die Liebe, Achtung und
Erinnerung bleiben für immer.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir
Abschied von unserem geliebten

Karl Max

welcher am Donnerstag, dem 5. Juni 2025,
nach langer, schwerer, mit großer Geduld
ertragener Krankheit, im 75. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Die feierliche Urnenverabschiedung
mit anschließender Baumbestattung findet am
Mittwoch, dem 18. Juni 2025, um 11 Uhr
in der Feuerhalle der Stadt Steyr statt.

Du bleibst immer in unseren Herzen.

Ingrid

Elisabeth und Johann

Michael, Daniel, Anna

Im Namen aller Verwandten und Freunde